

## Pimpin Upacara Sertijab Dandim 0809/Kediri, Danrem 082/CPYJ Pesan Bangun Komunikasi dan Sinergitas

Basory Wijaya - [JATIM.JENDELAINONESIA.COM](http://JATIM.JENDELAINONESIA.COM)

Dec 20, 2022 - 17:25



KEDIRI,- Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. memimpin Upacara Serah Terima Jabatan Dandim 0809/Kediri dari Letkol Inf Ruli Eko Suryawan, S.Sos kepada Letkol Inf Aris Setiawan, S.H. diikuti ± 200 orang, bertempat di lapangan Yonif Mekanis 521/DY Jl. Ahmad Yani, Kel. Banjaran, Kec. Kota, Kota Kediri. Selasa (20/12/2022).

Serah terima jabatan Dandim 0809/kediri ditandai dengan penyerahan tongkat komando, penanggalan dan penyematan tanda jabatan, penandatanganan serah terima jabatan serta penerimaan tongkat komando oleh Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. dan penandatanganan naskah berita

acara dan fakta integritas. Selanjutnya dilaksanakan tradisi penerimaan warga baru Korem 082/CPYJ dan tradisi pelepasan Letkol Inf Ruli Eko Suryawan, S.Sos.



Danrem 082/CPYJ mengucapkan terimakasih atas kinerja yang telah diberikan oleh Letkol Inf Ruli Eko Suryawan, S.Sos. beserta Istri atas dedikasi dan pengabdian dalam mengemban tugas dan jabatannya selama berada di Kediri. Saya sampaikan juga selamat datang kepada Letkol Inf Aris Setiawan, S.H. saya berharap, saudara mampu mengemban tugas dan amanah yang sangat mulia ini dengan penuh dedikasi dan loyalitas.” Ujar Kolonel Inf Unang.

Lanjut Danrem “Ditubuh TNI kita mengenal adanya Tour of duty dan Tour of area sehingga pergantian pejabat adalah hal yang biasa. Pergantian jabatan merupakan bagian dari sebuah proses pengambilan keputusan yang strategis, juga atas dasar pertimbangan yang matang oleh Pimpinan dari berbagai aspek. Oleh karena itu, kita sadari bersama bahwa apa yang kita peroleh saat ini merupakan bagian dari perjalanan karier para perwira yang harus dilalui, karena serah terima jabatan dalam tubuh TNI AD akan selalu terjadi secara normatif untuk kepentingan pembinaan personel dan organisasi.” Tambah Danrem.

Danrem 082/CPYJ juga mengingatkan bahwa apapun jabatan yang kita sandang saat ini merupakan sebuah amanah yang harus dijaga dan dipertanggung jawabkan nantinya dihadapan Tuhan Yang Maha Kuasa.

Untuk itu saya berharap kepada Dandim 0809/Kediri yang baru, agar segera beradaptasi dengan kehidupan masyarakat di Kediri dan selalu koordinasi dengan Polri, Pemda baik Kabupaten maupun Kota dan instansi terkait serta

komponen masyarakat lainnya.

” Bangun dialog dan lakukan interaksi, komunikasi secara cerdas dan santun dengan semua lapisan masyarakat, sehingga terwujud kinerja yang sinergis dalam menyelesaikan berbagai permasalahan yang menyentuh langsung terhadap kepentingan masyarakat serta ciptakan situasi dan kondisi aman dan nyaman sebagai tugas Binter satuan komando kewilayahan.” Tegas Kolonel Inf Unang.

Pada kesempatan yang sama juga dilaksanakan penandatanganan naskah berita acara sertijab Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXV Kodim 0809/Kediri Koorcabrem 082 PD V Brawijaya.

Hadir dalam kegiatan

Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M., Kolonel Inf Sigid Hengki Purwanto, S.Sos, M.I.Pol Danbrigif Mek 16/WY, Letkol Inf. Yudha Sancoyo, M.Han. Danyonif Mekanis 521/DY, Para Dandim Jajaran Korem 082/CPYJ, Para Kasi Korem 082/CPYJ, Bpk Ir Adi Swignyo, M.Si. Sekda Kab Kediri, AKBP Wahyudi, S.I.K Kapolres Kediri Kota, AKBP Agung Setyo Nugroho SIK., Kapolres Kediri, Mayor Cba M.Saittohir Dantebek V-44-02 A, Bpk Boedi S.H, M.H. Wakil Kepala Pengadilan Negeri Kota Kediri, Bpk. Roni S.H., M.H. Kasi Intel Kejari Kab. Kediri, Bpk Herri Rahmad, S.H., M.H., Kasi Intel Kejaksaan Negeri Kota Kediri, Kapten Cpm Mustofa Dansub POM V/2.2 Kediri, Para Danramil Jajaran Kodim 0809/Kediri, Bpk. Sumilan Ketua Veteran Kab. Kediri dan Para tamu undangan lainnya.

Pelaksanaan rangkaian Sertijab Dandim 0809/Kediri dan pelepasan warga lama berlangsung dengan aman, lancar dan tertib. (Penrem CPYJ)